Roland Woreth

Ich bin in einer sehr musikinteressierten Familie in der Spalenvorstadt aufgewachsen. Mein Vater war von Jazz begeistert, zu Hause hörten wir aber auch oft Opernmusik oder besuchten Opern im Stadttheater.

Seit der Schulzeit erhielt ich Musikunterricht, beginnend mit der Sopran- und Altblockflöte, später auf der Klarinette. Diese spiele ich immer noch in verschiedenen Laienorchestern und in kleinen Gruppierungen.

Nach der Schulzeit liess ich mich zum Maschinenmechaniker ausbilden. Ich arbeitete in verschiedenen Betrieben, unter anderem in der Medizinaltechnik, nebenbei absolvierte ich diverse Weiterbildungen.

Im Jahr 2000 schaute ich mich nach einer neuen beruflichen Herausforderung um und durfte bei Musik Oesch die Arbeit aufnehmen. Noch immer fasziniert mich die Vielfältigkeit der Instrumente und die jeweiligen Anforderungen, die sie an mich stellen.

Zurzeit betreue ich die Reparaturen von Klarinetten und Piccolos. Ich fühle mich sehr wohl bei Musik Oesch. Das Team ist für mich wie zu einer zweiten Familie geworden.